



تعميم GACA Circular

To: All airlines operating in the airports of the Kingdom of Saudi Arabia, including general and private aviation.

إلى: جميع شركات الطيران بمطارات المملكة العربية السعودية بما يشمل الطيران العام والطيران الخاص.

Subject:

Removing travel restrictions for passengers travelling to the Kingdom of Saudi Arabia.

الموضوع:

رفع حظر القوم للمسافرين القادمين إلى المملكة العربية السعودية.

Reference:

1. Article (23) of the civil Aviation Act.
2. GACA Circular No. (4/43917) dated on 02/02/2021.
3. GACA Circular No. (4/67201) dated on 10/05/2021.
4. GACA Circular No. (4/67862) dated on 19/05/2021.

المرجع:

١. المادة (٢٣) من نظام الطيران المدني.
٢. تعميم الهيئة العامة للطيران المدني رقم (٤/٤٣٩١٧) وتاريخ ١٤٤٢/٠٦/٢٠هـ.
٣. تعميم الهيئة العامة للطيران المدني رقم (٤/٦٧٢٠١) وتاريخ ١٤٤٢/٠٩/٢٨هـ.
٤. تعميم الهيئة العامة للطيران المدني رقم (٤/٦٧٨٦٢) وتاريخ ١٤٤٢/٠٧/١٩هـ.

Instructions:

1. Ending the suspension of travel for passengers travelling from the following countries: (United Arab Emirates, United States of America, Germany, Ireland, Italy, Portugal, United Kingdom, Sweden, Switzerland, France, Japan) with compliance to circular No. (4/67201) dated 10/05/2021 regarding the institutional quarantine guidelines and procedures.

١. إنهاء تعليق السفر للقادمين من الدول التالية: (دولة الامارات العربية المتحدة، الولايات المتحدة الامريكية، جمهورية ألمانيا الاتحادية، أيرلندا، الجمهورية الايطالية، الجمهورية البرتغالية، المملكة المتحدة، مملكة السويد، الاتحاد السويسري، جمهورية فرنسا، اليابان) مع الالتزام بما ورد في تعميم رقم (٤/٦٧٢٠١) وتاريخ ١٤٤٢/٠٩/٢٨هـ ومتابعة تحديثات آلية وإجراءات الحجر المؤسسي.

2. Failure to comply with circulars issued by GACA is an explicit violation of Government orders, and legal procedures shall be instituted against the violators.

٢. إن عدم الالتزام بالتعاميم التي تصدرها الهيئة يعد مخالفة صريحة للأوامر الحكومية وسيتم إتخاذ الاجراءات النظامية بحق المخالف وتحمله المسؤولية المترتبة على ذلك.

3. This circular shall be effective from Sunday, May 30th at 1:00 AM.

٣. يسري العمل بذلك اعتبار من الساعة الواحدة من صباح يوم الاحد ١٤٤٢/١٠/١٨هـ الموافق ٢٠٢١/٠٥/٣٠ م.

Attachment(s): Nil

المرفقات: لا يوجد

مساعد الرئيس للسياسات الاقتصادية والنقل الجوي
Assistant President for Economics Policies and Air Transport

